



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**EL HERALDO**  
DE MÉXICO

14-15

08/02/2024

LEGISLATIVO

*'Soy una mujer  
soñadora, de  
izquierda, que  
ama la vida, a  
sus hijas, y a  
Iztapalapa.'*

**ALEIDA  
ALÁVEZ**



**Desde el Congreso**

**MORENA TRABAJA  
PARA LA GENTE**

**Aleida Alavez Ruiz**



## REDACCIÓN

El Grupo Parlamentario de Morena ha utilizado la mayoría en la Cámara de Diputados para adecuar las leyes en favor de la población que más lo necesita, afirmó Aleida Alavez Ruiz, vicecoordinadora del partido en la LXV Legislatura.

En entrevista con Blanca Becerril para *Perfiles*, de **Heraldo Media Group**, la morenista señaló que por varios años los grupos en el poder moldearon la normatividad a su favor con el fin de enriquecerse y obtener beneficios para unos cuantos, cuestión que cambió a partir del triunfo del presidente Andrés Manuel López Obrador en 2018, y del partido Morena.

“Lo interesante fue hacer lo que nosotros siempre planteamos en términos de la adecuación de las leyes, pero que las leyes fueran las que más necesitara la gente no las que sirvieran para los negocios de los que gobernaban”, mencionó.

No obstante explicó que, a pesar de las malas prácticas de los gobiernos pasados, su objetivo no es castigar a los demás grupos parlamentarios, sino crear herramientas que permitan a la población enfrentar los nuevos retos.

“Antes así era, cada nueva ley era un nuevo negocio, la laboral, la energética, todas las que nos impusieron en el Pacto por México eran para sus negocios, no para el desarrollo del país y lo denunciábamos, pero ahora como mayoría, pues tampoco se trata de hacer revanchas, sino más bien dirigir con mucha altura de miras un Poder Legislativo que necesita enfrentar reformas que el país requiere”, destacó.

En ese sentido, señaló que aún queda pendiente la reforma eléctrica, misma que se prevé atender en este periodo de sesiones, ya que, dijo, es de suma importancia para el correcto desarrollo del país.

“Nos quedamos con una reforma pendiente que es la eléctrica y yo espero que en el próximo periodo se pueda atender y pues llevar a cabo, porque es un sector estratégico para el país”, insistió.

Respecto a sus aspiraciones personales, la morenista dijo sentirse lista para construir el segundo nivel de la transformación en Iztapalapa, ya que cuenta con el apoyo de la población y del partido.

Lo anterior, luego de que Morena la señalara como el perfil ganador de la encuesta para representar al partido en la alcaldía que lideró Clara Brugada, en los siguientes comicios.

“Siempre me ha tocado hacer lo que en el movimiento en el que esté, en el que milite y también la gente, demande. Siempre he sido electa por la población, nunca ha habido una imposición y ahora menos. Se trata de construir el segundo nivel de la transformación en Iztapalapa, en la ciudad, en el país. Yo creo que lo que suceda lo haremos y lo haremos como siempre con mucha responsabilidad, pero sobre todo con mucho amor”, enfatizó.

Tras los resultados obtenidos en la encuesta, Alavez Ruiz agradeció a la ciudadanía por la confianza depositada en ella, misma que, admitió, se ha ganado por el trabajo constante.



---

# L

---

**a vicecoordinadora de Morena en la Cámara de Diputados, Aleida Alavez Ruiz, en entrevista para Heraldos Media Group, compartió que está lista para continuar con**

**la construcción del segundo piso de la transformación en Iztapalapa, iniciado por Clara Brugada, de quien destacó su labor al cambiarle el rostro a la demarcación.**

---

“Yo creo que ahí también las trayectorias cuentan. Yo creo que la gente los va ubicando y es importante por eso que se haga la toma de decisiones con estas mediciones, en encuestas que no solamente es quien te conoce más, sino si también te aceptan. (...) Cuando hay trabajo también hay respaldo”, dijo.

Asimismo, la funcionaria señaló que la demarcación que busca gobernar tuvo un gran cambio gracias a la llegada de Clara Brugada, por lo que dijo sentirse comprometida a impulsar los niveles de bienestar en la alcaldía.

---

**SU LLEGADA A MORENA, TRAS DEJAR EL PRD**

---

*‘Renuncié al PRD porque sí cambié, dejé de ser ese PRD que empujaba las alternativas de gobierno’.*



**ALEIDA ALAVEZ**  
VICECOORDINADORA  
DE MORENA EN SAN  
LÁZARO

AMO A IZTAPALAPA COMO PARTE DE MI DESARROLLO COMO PERSONA. LA TENGO EN MI CORAZÓN, EN MI MENTE CONSTANTEMENTE PARA HACER COSAS QUE SEAN EN POSITIVO, PARA LA GENTE QUE AHÍ ESTAMOS’.

“Clara es una excelente gobernante, mi admiración y respeto para ella, porque además es ahora nuestra abanderada en la ciudad. Dirigió Iztapalapa y le cambió el rostro a la alcaldía después de un abandono”, comentó.

Es por ello que explicó que para continuar con los logros en la demarcación es necesario meterse de lleno en la construcción de la segunda etapa de la transformación a través del trabajo coordinado con la comunidad.

No obstante, se dijo confiada en la fuerza que tiene el partido en la alcaldía, luego de los grandes cambios que generó Brugada, por lo que afirmó que en los próximos comicios Morena obtendrá la victoria.

“Tenemos que estar inmersos en esta segunda etapa de la transformación, organizados para que la participación en la alcaldía sea efectiva, sea algo que nos alienate”, enfatizó.

Finalmente, Alavez se definió como “una mujer soñadora, de izquierda, que ama la vida y a sus hijas, a su pareja, a su familia, y a Iztapalapa”.



# ~PERFILES

## Con la diputada Aleida Alavez

**ESTÁ EN EL DÍA A DÍA**

• **CERCA.** Es creyente del proyecto de Sheinbaum.

**1** • ALAVEZ VA A RENDIR SU SEGUNDO INFORME DE ACTIVIDADES COMO DIPUTADA FEDERAL EL SÁBADO, EN IZTAPALAPA.

**2** • DE LAS INICIATIVAS DE REFORMA DE AMLO, ASEGURÓ QUE MORENA VA A REGRESARLE EL ESPÍRITU SOCIAL A LA CARTA MAGNA.

**3** • SOBRE EL JUICIO AL MINISTRO PÉREZ DAYÁN, ARGUMENTÓ QUE "SE EXTRALIMITÓ EN SUS FUNCIONES" EN LA REFORMA ELÉCTRICA.



**LABOR CON ACENTO SOCIAL**

• DESDE SAN LÁZARO, ALAVEZ TIENE CLARO QUE ES VITAL CREAR HERRAMIENTAS PARA QUE LA CIUDADANÍA PUEDA ENFRENTAR RETOS, MÁS ALLÁ DE CASTIGAR A OTROS GRUPOS PARLAMENTARIOS. ASÍ LO DIJO PARA PERFILES.





## UNA VIDA VIENDO POR IZTAPALAPA

1

- ALEIDA ALAVEZ ES LICENCIADA EN CIENCIAS DE LA COMUNICACIÓN, EGRESADA DE LA UNAM.

2

- DESDE 1995, LA DIPUTADA FUE CONSEJERA DEL PRD EN EL DISTRITO FEDERAL, Y DE 2000 A 2002 FUE CONSEJERA NACIONAL.

3

- FUE SECRETARIA DE COMUNICACIÓN DEL PRD DEL DF Y SECRETARIA GENERAL DEL COMITÉ DELEGACIONAL EN IZTAPALAPA.

4

- DE 1998 A 1999 FUE SUBDELEGADA TERRITORIAL DEL PARAJE DE SAN JUAN, Y DE 1999 A 2000 EN CABEZA DE JUÁREZ, IZTAPALAPA.

5

- ALAVEZ ADEMÁS FUE DIPUTADA EN LA ALDF, POR EL XXIX DISTRITO ELECTORAL LOCAL DEL DISTRITO FEDERAL, DE 2003 A 2006.

6

- DE 2006 A 2009 FUE DIPUTADA FEDERAL A LX LEGISLATURA POR EL DISTRITO XVII Y DE 2012 A 2015 POR EL DISTRITO XXIX.

7

- EL 14 DE SEPTIEMBRE DE 2015 RENUNCIÓ AL PRD, PARA INTEGRARSE AL GRUPO PARLAMENTARIO DE MORENA.

8

- ACTUALMENTE ES VICECOORDINADORA DEL GRUPO PARLAMENTARIO DE MORENA EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS DESDE 2018.